
非法采砂为何一直没人管
本报讯 !记者 李一"

!!

月
!"

日# 本报对淮阳县曹河乡殷庄行

政村流沙河非法采沙的事情进行

了报道#如今已经过去近一个月#

昨日# 市民王先生再次拨打本报

新闻热线反映# 这些非法采沙者

依然在我行我素大肆挖沙# 一直

未见有相关部门前来查处和治

理$

过度采沙会造成什么危害 %

昨日# 记者采访了我市的水利专

家# 他指出滥挖河沙不仅导致河

床整体下切# 汛期还容易引起大

堤岸坡失稳#造成塌堤$ 同时#滥

挖河沙也破坏了河床下的蓄水

层# 旱期会导致地表河水大量渗

漏到地下#造成河道干涸$ 再者#

因采沙导致儿童溺水事件的频繁

发生才是一些非法采沙者最应该

警醒的$

由此可见# 肆意过度采沙的

危害是相当严重的$ 在这里#希望

有关部门能拿出有效措施# 加大

河道采沙的管理和查处的力度 #

消除河道安全隐患# 保障人民生

命财产安全$
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周口隆达发电有限公司
!#"##$%!上大压小"机组扩建工程环境影响评价公示
一"建设项目名称及概要!

%(

项目名称

周 口 隆 达 发 电 有 限 公 司
& 5

)**+,

!上大压小"机组扩建工程

&-

项目概况

周 口 隆 达 发 电 有 限 公 司
& 5

)..+,

!上大压小"机组扩建工程拟建

于河南省周口市商水县$ 厂址位于商

水县汤庄乡傅楼村#东北距周口市中心

约
%%/0

# 东南距商水县城中心约

"-./0

$ 厂址北距傅楼村约
'..0

#南距

吕庄约
1'.0

# 西南距顾庄约
2)*0

#西

北距汤庄乡
%-3/0

$ 本期工程建设
15

)**+,

超超临界燃煤发电机组#同步

建设烟气脱硝&除尘和脱硫设施$

2-

环境影响

!

%

"项目主要污染因子'

大气主要污染物'烟尘&

45&

&

657

(

水环境主要污染物'

859

&

:59#

&石油

类&氨氮(

噪声$

!

1

"项目环保措施'两台机组采用

低氮燃烧技术
;48<

脱硝# 电袋除尘

器#石灰石
=

石膏湿法脱硫$ 废水处理

达标后回收利用#正常工况下无废水外

排$ 灰渣拟全部综合利用$ 为防止电厂

设备运行的噪声污染#对设备厂商提出

设备噪声控制要求# 并采购低噪声设

备#对主要噪声源采用隔音&降噪措施$

二"建设单位名称及联系方式!

名称' 周口隆达发电有限公司(

地址' 河南省周口市七一路西段( 邮

编'

'))...

(

联系人' 杨柳松( 电话'

.2$'=

>%3*%>3

(

? =0@ABC D@EF>!3.!>3G!)2(

HI0

三"环境影响评价单位名称及联系

方式!国电环境保护研究院

名称' 国电环境保护研究院( 地

址'南京市浦口区浦东路
!.

号(邮编'

&!..2!

(

联系人'孙福荣(

电话'

.&3=3>)2.>&'

(

?=0@ABC JKELKMIEF%$>3G%)2(HI0

四"环境影响评价工作程序及主要

工作内容

环境影响评价工作程序'

建设单位委托
6

现场踏勘&资料

收集
6

环境质量现状调查
6

工程分析)

环境影响识别
6

环境影响评价
6

编写环

境影响报告书
6

环境影响报告书技术

评估)环境保护主管部门审查批复$

环境影响评价主要工作内容'

!

%

"工程分析(

!

&

"拟建项目所在区域环境质量现

状调查&分析和评价(

!

2

"分析预测拟建项目施工期和运

行期所产生的各类环境影响(

!

'

"针对不利影响提出环境保护对

策措施$

五"征询事项

%(

征求公众意见范围'周口隆达发

电有限公司
&7)..+,

!上大压小"机

组扩建工程厂址为中心周边
%./0

人

群$

&(

征求公众意见的主要事项'

!

当

前经济发展状况(

"

当地主要环境问

题(

#

本工程对当地环境影响(

$

本工

程对当地经济发展的作用(

%

对本扩建

项目的建设持何种态度(

&

对本扩建项

目的建设意见和建议$

六"提出意见的主要方式

%(

本次公众意见可通过信函&传

真&电子邮件等书面方式与建设单位或

环境影响评价单位联系$

&(

自公示之日起十日内#建设单位

或受委托的环境影响报告编制单位为

公众提供相关资料查询&查阅服务$

2(

公众对建设项目有环境保护意

见#可自公示告之日起十日内#向建设

项目单位或环境影响报告书编制单位

提出$也可将书面意见另行抄送当地环

境保护行政主管部门$

公示发布单位'周口隆达发电有限

公司

公示发布时间'

&.%&

年
%&

月
%2

日

遗失声明
!!!!!!

沈丘县槐店回族镇泰安路住宅区
李东亮的国有土地使用证丢失 # 面积

&'$

&

3"

平方米#证号
.2'3

$ 声明作废$

!"#!

年
$!

月
$%

日

!

沈丘县烟草专卖局于明行政执法
证丢失#证号豫

N2$=.%''

#声明作废

!&$!

年
$!

月
$%

日

!

李广振商水县李埠口乡李埠口村
三组房产证丢失#证号

)".

#声明作废$

!&$!

年
$!

月
$%

日

!

淮阳县豆门供销社加油站成品油零售
经营批准证书 !正本 " 丢失 # 证书号

'%%).%.>

#声明作废$

!&$!

年
$!

月
$%

日

!

崔俊丢失通用平推机打发票
'

张#

发票代码
%'%..%.1..'2

# 发票号码 '

1)3$))$1

&

1)3$))$2

&

1)3$))$'

&

1)3$))$3

#声明作废$

!&$!

年
$!

月
$%

日

!

河南科信电缆有限公司# 公章丢
失#声明作废$

!&$!

年
$!

月
$%

日

!

淮阳县郑集老七加油站组织机构
代码证副本丢失# 代码'

"22>"31"="

#登
记号'组代管

'%%)1)=..%211

#声明作废$

!&$!

年
$!

月
$%

日

!

豫
O2"'2)

!证号
'%%)1..32">2

"#

豫
O1>)3

挂 !证号
'%%)1..32">3

"一部 #

营运证丢失#声明作废$

!&$!

年
$!

月
$%

日

!

项城市汽车站国有土地使用证
地号

'%>

#图号
.1=>'='=(

#地址'

孔营西平交道西北角#不慎遗失#声
明作废$

!&$!

年
$!

月
$%

日

周口市城区烟草专卖局烟草专卖零售许可证注销公告
!!!!!!

周口市城区烟草专卖局现有

>$

户卷烟零售商户停止经营业务

%

年以上不办理停业手续$根据*烟

草专卖许可证管理办法+!国家发

展与改革委员会第
3%

号令" 第五

十一条和*烟草专卖许可证申请与

办理程序规定+

P

国烟专 ,

&.."

-

3'$

号
Q

第三十五条第四款之规定#现

将停止经营业务
!

年以上不办理

停业手续的卷烟零售户名单予以

公告#请以下卷烟零售户在公告之

日起三个月内来周口市城区烟草

专卖局办理相关手续#逾期不来办

理者# 我局将按规定依法予以注

销#特此公告$

法人代表 许可证号

曲彩云
'!&"*!**&')"

王胜红
'!&"*!!*&!!'

邓同新
'!&"*!!*&">'

孙淑婷
'!&"*!!*&>&3

周巧荣
'!&"*!!*&>))

相俊英
'!&"*!!*&>"!

徐永敢
'!&"*!!*&>"3

李 艳
'!&"*!!*&>>3

张晓琳
'!&"*!!*&$3'

邹兰英
'!&"*!!*2**3

郭东春
'!&"*!!*2*2&

王春生
'!&"*!!*2*3"

高必营
'!&"*!!*2!*2

李红新
'!&"*!!*2!)$

刘兰芝
'!&"*!!*2!>&

单玲真
'!&"*!!*2!$2

李秀霞
'!&"*!!*2&2"

范卫国
'!&"*!!*2'2!

马爱玲
'!&"*!!*2')"

许宗玉
'!&"*!!*2'"'

张 萍
'!&"*!!*23&2

李 焕
'!&"*!!*23>!

陈 娟
'!&"*!!*2)!$

田玉东
'!&"*!!*2))>

刘 静
'!&"*!!*2">>

尚芝花
'!&"*!!*2>!2

张多信
'!&"*!!*'*22

王洪恩
'!&"*!!*'*'3

崔孔祥
'!&"*!!*'!*'

于国平
'!&"*!&**&)>

许化全
'!&"*!!**'"2

张艳玲
'!&"*!!**&$&

穆世堂
'!&"*!!*&!&*

朱 伟
'!&"*!!*&>&"

穆红卫
'!&"*!!*2!3!

赵零红
'!&"*!!**)"$

李光杰
'!&"*!!*&&$$

李月英
'!&"*!!*&2))

张 燕
'!&"*!!**2**

黄振峰
'!&"*!!**')$

王冬梅
'!&"*!!*!$2&

王桂美
'!&"*!!*2*!3

王西林
'!&"*!!*2*&"

朱四萍
'!&"*!!*22&*

闫长安
'!&"*!!*2""$

于素清
'!&"*!!*!2*$

李正军
'!&"*!!*&2>*

樊凤娟
'!&"*!!*&>'$

陈春义
'!&"*!!*&$$)

荣 爱
'!&"*!!*!&"!

聂凤霞
'!&"*!!*!'''

李二菊
'!&"*!!*2**2

杨清发
'!&"*!!*2!*"

姚硬涛
'!&"*!!*22!!

杨来福
'!&"*!!*2'">

王天录
'!&"*!!*&*2'

杨念武
'!&"*!!*&3">

王卫伟
'!&"*!!*!3!!

狄雪花
'!&"*!!*!3!)

王长青
'!&"*!!*!!)2

赵 英
'!&"*!!*!2""

徐公典
'!&"*!!*2!&!

朱海伟
'!&"*!!*&$$3

高 杰
'!&"*!!*!)*3

靳同山
'!&"*!!*!>>'

张义华
'!&"*!!*&33)

邵经任
'!&"*!!*&3)&

王新旺
'!&"*!!*2!"'

马东法
'!&"*!!*!>$$

杨 军
'!&"*!!*2&''

赵新国
'!&"*!!*!*2)

张 良
'!&"*!!*&$2>

董发亮
'!&"*!!**3!"

刘慧明
'!&"*!!*!>2!

陈 昊
'!&"*!!*!>33

李新真
'!&"*!!**"'3

柳保仓
'!&"*!!*2'*'

任 昊
'!&"*!!*2'""

郭三反
'!&"*!!*23*$

孙如明
'!&"*!!**"&"

周凤勤
'!&"*!!*&$**

张 静
'!&"*!!*&$'!

李继成
'!&"*!!***!*

李纪红
'!&"*!!*23*2

李忠心
'!&"*!!*2!"3

何洪涛
'!&"*!!*'*!&

胡庆峰
'!&"*!!*'*'>

和保庄
'!&"*!!**>&$

王运生
'!&"*!!**'>*

市交警支队开展查酒驾专项行动
三天查处酒驾司机 &3人

本报讯
P

记者 赵金
Q

昨日#记者由市交

警支队了解到#自
!&

月
!!

日开始#市交警

支队将在全市范围内开展为期一个月的酒

驾专项检查行动# 每天检查时间地点不固

定# 行动采取异地用警和辖区民警相结合

方式$ 行动开始三天已查处酒后驾驶司机

&3

人$

!&

日傍晚# 在市区八一路与交通大道

交叉口#红灯亮起后#执勤交警会拿出酒精

测试仪对过往车辆进行检查$ .一般打开车

窗有酒味#不是司机喝酒了 #就是车上的乘

客喝酒了#我们会对他们进行检测$ /执勤

交警说$

.开展酒后驾驶交通违法行为专项整

治活动的目的是全面预防涉酒重特大道路

交通事故发生# 保障广大人民群众生命财

产安全 # 确保全市道路交通安全畅通 $/

市交警支队相关负责人介绍# 此次专项行

动采取异地和本地用警相结合的方式# 根

据以往查酒驾专项行动各县市区的排名#

让排名较高的县交警大队到排名较差的县

开展工作 # 以提高查处酒后驾驶机动车&

醉酒驾驶机动车的效率$ 同时# 市交警支

队还将成立督查组# 对各县市区检查岗进

行不定期巡查# 确保专项行动落实到位 $

截至昨天 # 全市已查处酒后驾驶人员
&3

人$

线索提供!张焱

好政策解了大难题
"

记者 马月红 实习生 方宽

十八大报告提出#要统筹推

进城乡社会保障体系建设(要坚

持全覆盖&保基本&多层次&可持

续方针#以增强公平性 &适应流

动性& 保证可持续性为重点#全

面建成覆盖城乡居民的社会保

障体系$

今年
"

月
!

日#我市实现城

乡居民社会养老保险制度全覆

盖$ 老百姓是否愿意参保#参保

能为老百姓带来多大的实惠呢%

记者昨日来到川汇区城北办事

处前石店行政村采访$

在前石店行政村高俊英老

人的眼里#城乡居保还能促进婆

媳关系和谐$ 今年
)&

岁的高俊

英老人说'.村里有的家庭#媳妇

几乎不和婆婆说话#因为要养老

人#媳妇觉得自己家还顾不过来

呢#再拿钱养活老人 #不怎么愿

意$ 现在有了养老金#虽然不多#

但也在一定程度上解了后顾之

忧$ /她给记者讲了这样一件事'

城乡居民养老保险在川汇区是

去年
"

月份开始施行的#村里有

位老人# 第一个月领取了
)*

元

的养老金后# 拿
2*

块钱给她儿

媳妇买了双皮鞋#花
3

元钱给小

孙女买了件上衣#多年不和的婆

媳关系出现了缓和$

.刚开始有部分居民对缴费

政策不了解 # 对是否参保有困

惑0 富的#不在乎(穷的#心疼#生

怕钱交出去了回不来$ /川汇区

城北办事处人力资源和社会保

障事务所负责人周项永说 #.给

群众算实惠账#帮他们研判适合

的缴费档次#让老百姓看到实实

在在的利益#是让老百姓放心参

保的最好方法$ /

老百姓账算明白了#就知道

是.得实惠/还是.可有可无/了$

虽然身子骨还硬朗#但岁月不饶

人 $ 在城乡居民养老保险开展

前#

)"

岁的石荣广和老伴主要靠

卖菜维持生活#感到压力越来越

大 #现在 #两人每月领到
!&*

元

的养老金#压力减轻了不少$

高俊英老人一说起每月能

领到
)*

元的基础养老金# 脸上

就乐开了花$ 高俊英老人说#国

家出台了让老百姓得到更多实

惠的政策# 她打心眼里拥护#好

政策解决了她养老的难题$

让养老金真正成为农民的!半个儿子"

"

马月红

"每月能领到基础养老金#减

轻了子女的负担$ 养老金的发放

比儿子给家用的钱还准时$ 算是

我的%半个儿子&吧'(采访中$石荣

广老人的一席话让人十分欣慰(

以前$ 农民羡慕城里人$城

里人退休后可以靠养老金生活$

而农民没有"退休'之说$一直劳

作到干不动活为止 $ 所以农民

"养儿防老'的观念根深蒂固$儿

女就是农民养老的基本保障(

这种情况从
&**$

年开始发

生改变$当年 $国务院启动新型

农村养老保险制度试点$年满
)*

周岁的农村老人不用缴费$即可

按月领取基础养老金( 我市从今

年
"

月
!

日始$所有县市区均已

开展新型农村和城镇居民社会

养老保险工作$基本实现了养老

保险制度城乡全覆盖(

养老保险制度城乡全覆盖

使农民逐步走出 "单靠儿女养

老'的历史 $分享养老福利的阳

光雨露(

)*

岁以上的老人每月每

人
)*

元基础养老金$毋庸讳言$

农民的养老金标准还比较低$

)*

元养老金显然顶不上农民的"半

个儿子'$远不足以保障农民"老

有所养'( 但是$和以往一分钱没

有相比$他们很知足$在采访中$

石荣广老人一再说$每个月老两

口的零花钱有了(

十八大报告给我们描绘了

一幅全面建成小康社会的幸福

蓝图 $在这幅蓝图中 $城乡居民

人均收入要比
&*!*

年翻一番 $

人民生活水平全面提高( 笔者坚

信$随着政府财力增强 $越来越

重视民生$各级政府将会逐步提

高养老金标准$提高农村养老保

障水平$让养老金真正顶得上农

民的"半个儿子'(

住房变化印证时代变迁
"

记者 李一

说起住房的改变# 每一个人

都能说出一大堆的故事$ 从平房

到楼房 # 从棚户区到花园式小

区 # 从住得好到住得绿色环保

11十年间我市城乡居民实现

了从忧房住到有房住& 到选房住

的跨越$

.我和爱人结婚到现在已经

3*

年了 # 我们一家经历了从平

房搬到土楼# 再从土楼搬到现在

楼房的变迁$/ 家住七一路一小

区的王建国老人对记者说' .以

前住平房的时候#

3

口人挤在一

起特别不方便 #

&**3

年搬到了

土楼# 虽说是楼房# 但一到冬

季还要背煤上楼烧炉子取暖 (

如今的楼房设计装修新颖# 天

然气供暖 # 没想到我
"*

多岁

还能住上这么好的房子$/

从传统的矮层住宅到小高

层再到高层住宅 # 近几年来 #

我市城区的高层住宅不断拔地而

起# 也越来越被市民所接受$ 近

日# 记者走访我市一些楼盘的高

层住宅发现 # 虽然都在建设时

期# 但是楼房销售情况不错$ 在

我市生活了将近
&*

年的老张夫

妇# 今年就在东新区买了一栋大

面积房子# .这里环境不错# 交

通便利# 住高层可以感受一下不

同的风景$/ 张先生说$

随着生活水平的提高# 我市

居住环境得到了根本的改善# 人

们的居住理念也发生了很大的

变化$ 家住万基花园小区的王先

生说' .几年前# 人们觉得物业

就是打扫楼道& 清扫小区卫生#

甚至有些人觉得有物业会花很多

没有必要的钱$ 如今物业的好坏

直接影响到业主的购房方向 $/

现如今的物业不仅管理环境卫生

问题# 还管理着小区的安全问题

和小区居民面临的种种难题$

如今# 各种休闲设施都齐全

的花园式小区在我市数不胜数#

人们买房也会更多地考虑房屋的

格局是否合理& 交通是否便利&

配套设施是否齐全& 管理是否规

范等$

!!!!!!

"十八大结束了$政策更稳了$国家的三农政策也会越来越好$这几年我靠种地收入也挺高的$我准备

到香港)澳门去旅游#开开眼界(*昨日上午#在市公安局出入境办证大厅#一位姓张的农民正在办理港澳台

地区通行证( 近年来# 越来越多的农民因出境游或劳务输出到市公安局出入境管理接待大厅办理出国护

照或往来港澳台地区通行证( 数据显示#日均
!**

人左右( !任君箫 摄"

河南高速公路发展有限责任公司周口分公司扶沟管理处大力弘扬

+奉献)友爱)互助)进步*的志愿精神$积极组织青年志愿者开展+送温

暖)献爱心$关爱他人*主题志愿服务活动(图为志愿者为儿童发放学习

用品( !杨东亮 刘柯意 摄"

川汇区 !"#对新人登记!讨彩头"

我市年轻人热捧.世界示爱日/

本报讯 !记者 李瑞才 "因
2

个 .

!&

/凑在一起谐音 .要爱 &要

爱& 要爱/#

&*!&

年
!&

月
!&

日被

网民和年轻人定义为 .世界示爱

日/#不少年轻人为讨.好彩头/纷

纷选定在这一天缘定终身# 扎堆

去登记$ 记者昨日从川汇区民政

局社会事务股了解到#

!&

日当天

他们共为
!2>

对新人办理了结婚

手续#办理量比平时多了
3

倍$

.

!&

月
!&

日是今年最后一个

有纪念意义的日子# 选个良辰吉

日#希望图个吉利$ /当天上午#记

者一走进市行政服务中心大厅 #

就看到川汇区民政局婚姻登记处

的窗口前挤满了人# 前来办理结

婚手续的新人长队排到了大门

外$ 刚刚办完手续的王先生告诉

记者#他今年已经
2&

岁了 #因为

上学时忙于学习不敢恋爱# 工作

了忙于工作没时间恋爱# 现在好

不容易结婚了#所以希望讨个.好

彩头 /# 也算是站在青春的尾巴

上#浪漫了一把$

.当天一共为
!2>

对新人办

理成功$ /据川汇区民政部门的相

关负责人介绍# 现在的年轻人追

求浪漫#因此每年的
$

月
$

日&

!*

月
!*

日等好日子#都会出现新人

扎堆登记结婚的情况$

!&

日当天#

登记处现场的
3

名工作人员一直

忙到
!>

时#才把最后一对新人送

走$ 中午只是以盒饭充饥$

.年轻人择日登记结婚#是一

种自我心理的安慰$ 与其费心费

力挑日子# 不如更好地用心经营

婚姻$ / 针对扎堆登记结婚的现

象#这位负责人表示理解#但会给

婚庆公司&宴席饭店&交通运输等

带来诸多不便$ 因此他建议新人

应创造属于自己的纪念日# 错峰

结婚#尽享各方周到&实惠服务$

管道铺进屋 数月不通气

川汇区王先生#

$'())))))))

$!我家住在市区中州大道北段川

汇区二砖厂家属院$ 我们一个院子几十户居民在今年
3

月份统一安装

的天然气$并已缴纳过初装费和开口费( 现在已经过去
)

个月了$不知

道什么原因迟迟没有通气$ 不少住户家中量身定做的天然气灶也成了

摆设$现在我们院子的好多家只能用电磁炉做饭(希望天然气公司能尽

快供上天然气$让我们过个暖冬( 记者 李一 整理

"记者感言


